



Thema: Kaiserwiese

Autor: k.A.

700 Stunden Musik ▶ Gelungener Bieranstich bei Traumwetter ▶ Tracht ist Trumpf

# Zünftiger Auftakt fürs Wiesn-Fest

Mit viel Tamtam öffneten sich am Donnerstag wieder die Tore zu Österreichs größtem Brauchtumsfest. Bis 9. Oktober (täglich ab 11.30 Uhr) lockt die Wiener Wiesn mit 700 Stunden Musik, frisch gezapftem Bier und deftigen Schmankerln. Der Eintritt zum Areal ist frei.

Mit wenigen gekonnten Handgriffen war das Fass angeschlagen. Wie bereits in den vergangenen Jahren nahmen Wiens Wohnbaustadtrat Michael Ludwig und Ex-Skistar Hans Knauß den traditionellen Bieranstich beim Wiener Wiesn-Fest vor. Der Startschuss für insgesamt 18 Tage hochklassige Volksmusik und viel Brauchtum – und das bei strahlendem Sonnenschein. Bis zum 9. Oktober geben sich abwechselnd auch alle Bundesländer in Wien ein Stelldichein, in den Festzelten und Almhütten ist

Foto: Peter Tomisch



O'zapft is – Wiens Wohnbaustadtrat Michael Ludwig, Ex-Skirennläufer Hans Knauß und der Chef der Brau Union Markus Liebl (v. re. n. li.) beim traditionellen Bieranstich.

Tracht Trumpf. Ein Höhepunkt bei der sechsten Auflage des Wiesn-Fests ist jedenfalls das Trachten-Clubbing am kommenden Sonntag im Wiesbauer-Zelt. Infos und Karten auf [www.ticketkrone.at](http://www.ticketkrone.at)

Für wenig Freude sorgte rund um die Eröffnungsze-

remonie die frischgebackene Bezirksvorsteherin von Wien-Leopoldstadt, Uschi Lichtenegger (Grüne). Sie

könnte sich für das Wiener Wiesn-Fest einen besseren Ort als die Kaiserwiese im Prater vorstellen ...



Die Zwillinge Daniela (li.) und Michaela genossen den ersten Tag

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag